

Zwischenbericht zum Projekt „VERO Construc – Das LEGO des Ostens“

Das Erzgebirge ist bekannt für seine Holzkunst. Aber in diesem Projekt geht es nicht um Räuchermännchen und andere Weihnachtsdeko, sondern um ein Baukastensystem, das es heute leider schon gar nicht mehr gibt.

VERO-Construc – war ein Baukastensystem mit Hol- und Plastikteilen, mit denen man verschiedene Modelle nach Anleitungen bauen konnte.

Ähnlich wie bei den LEGO Kästen gab es einen Grundkasten und verschiedene Ergänzungen, die auch miteinander verbaut werden konnten.

Die Spurensuchegruppe besteht aus 10 Schülerinnen und Schülern im Alter von 9 – 14 Jahren. Bisher haben wir uns in unregelmäßigen Abständen in der ganzen Gruppe getroffen. Viel mehr haben wir in mehreren Kleingruppen gearbeitet.

Was haben wir bisher erreicht:

- Vertrautmachen aller beteiligten Kinder und Jugendlichen mit dem Ziel und den Aufgaben des Projektes
- Aufruf im Amtsblatt der Stadt Marienberg, dass wir Material zum Thema suchen. Daraufhin haben wir viele Baukästen leihweise oder geschenkt erhalten, gratis dazu gab es Erzählungen, wie die Kinder zu DDR-Zeiten damit gespielt haben und wie beliebt die Bausätze waren.

